

CSIT UNIÓN PROFESIONAL logra entrar en el Comité de Empresa de la Universidad Politécnica de Madrid

Tras el recuento de votos de las elecciones sindicales celebradas el 15 de noviembre de 2023, en las que los colectivos laborales de Personal Docente e Investigador y Personal Técnico, de Gestión y de Administración y Servicios elegían sus representantes para el Comité de Empresa de la UPM, por primera vez, CSIT UNIÓN PROFESIONAL logra entrar en dicho órgano de representación.

Siendo la primera vez que **CSIT UNIÓN PROFESIONAL** presentaba candidatura al Comité de Empresa del Personal Técnico, de Gestión y de Administración y Servicios (PTGAS) en la Universidad Politécnica de Madrid y, gracias al buen trabajo y el esfuerzo que han venido realizando el equipo de **CSIT UNIÓN PROFESIONAL** en la UPM, nuestra Organización ha entrado a formar parte del mencionado comité, con 1 representante, al obtener un 5,56% de la representación en el Colegio de Especialistas y No Cualificados.

CSIT UNIÓN PROFESIONAL
con el Personal Técnico,
de Gestión y
de Administración
y Servicios



**UNIVERSIDAD POLITÉCNICA
DE MADRID - UPM**

CSIT UNIÓN PROFESIONAL agradece a los trabajadores que han votado nuestra candidatura, la confianza depositada en nuestros candidatos y nuestras siglas. Desde el compromiso que caracteriza al equipo de **CSIT UNIÓN PROFESIONAL** en Universidades, afrontamos con ilusión y responsabilidad esta nueva etapa en la que tenemos como prioridad la defensa de los derechos e intereses del colectivo de personal laboral, para reactivar la motivación mediante el reconocimiento profesional de estos trabajadores que tanto aportan a la Universidad.

Este resultado demuestra que los trabajadores y profesionales confían cada vez más en las líneas de actuación de los representantes de **CSIT UNIÓN PROFESIONAL** en las universidades, ajenos a cualquier ideología política y garantes de la defensa de los derechos de los empleados públicos.

Desde la independencia y la transparencia que nos caracterizan, **CSIT UNIÓN PROFESIONAL** da las gracias por todo el apoyo recibido tanto por parte del personal PTGAS (Personal Técnico, de Gestión y de Administración y Servicios), como a los compañeros que nos han apoyado yendo en nuestra candidatura y reiteramos nuestro compromiso de continuar avanzando para la mejora en las condiciones de trabajo de todo el personal.